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"ロータリーを通して、世界理解と平和を"１９８１-８２R.|会長スタンレーＥ､マツキヤフリー
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第１８９回例会５７年３月２５日第１９芯号伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう
出席報告 司 会 S A A 富 沢 重 徳

’’本日のプログラム倒 産 破 産 長 谷 川 清 一 君
欠 席 者
布施、合田、後藤、橋本、池田、国方、
中西、竹本、保田

〈ビ熟ｼ蕊ﾀ職=>；
上坂信夫君（東京港南）森田淳二君（厚木）
田中一郎君（相模原西）星幸男君（大和）

晴山一正君（大和）村上八郎君（大和）

<会;農'報"), :齢:;会長伊藤正男君
①３月24日第６分区会長、副会長、幹事会がござ
いまして、先般皆様にご報告した米山記念館募

金の件について第６分区では自由にすると言う
事でございましたので当会としてもそれに添う
事にしました。１人１口２，()００円以上いくらで
も結構ですので篤志家の方は事務局へお申し込
み下さい。

②３月21日イント・シナ難民を励ます会に出席致し
ましたところ財団法人アジア福祉協議会館理事

長より感謝状並びに記念品を頂きましたのでご

披露致します。
③相模原西RCチャーターナイトには私の独断で
理事役員さんと各委員長さんに電話でお願い致
しましたところ21名の方の登録を頂き誠に有難
うございました。

④､８３～．84年度ガバナーノミニーに加島淳君（
横浜磯子RC)が決定しましたので報告し富す。

次週予定承継税について大高安男君

一 <幹｡鳥事"報1斗i割幹事辻国明君
①第６回クラブ協議会一泊研修の会計報告はお手
元に配布した通りです。

②来る４月26～29日の日韓合同会議がございます
ので出席要請がありました。

③ロータリー財団ドル換算割合は１卜謬ル220円が、
２３５円に変ります。（４月１５日より）

倭Ｉ員Ｉ会||報皆〉」
ロータリー情報委員長蜂屋良平君

第４回炉辺会合を本日トラックの事務所で開催
しますので是非皆様のご出席をお願いします。議

題は主に会員増強についてで増強委員長さんや各
ブロックの委員長さんは必ずご出席下さい。日時

は４月２日燭午後６時よりです。

次 年 度 会 長 寺 田 伍 六 君
先般次年度の理事役員について発表しましたが、

此度各委員長さん等委員の分担が決定しましたの
で発表させて頂きます。（お手元の印刷物参照）

親睦活動副委員長土屋翁三君
御夫人お誕生日石渡英二郎君みよ子夫人(３月27日）

福本国雄君とし子夫人(３月10日）
結 婚 記 念 日 池 田 武 和 君 （ ３ 月 2 7 日 ）
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会 長 ： 伊 藤 正 男
畠 リ 会 長 ： 寺 田 伍 六
幹 事 ： 辻 国 明
会報委員：古木。大高・合田・松本 (三）
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〈イニシエションスピーチ〉
私の動物との出合いと獣医を志した頃のこと

松崎正実君
私は小さい頃より動物に興味があり、幼稚園の

頃には、アリやチョウの幼虫すなわちイモ虫など
の昆虫をピンや箱に入れ、飼っていたという記憶

があります。ただしこの時の世話は母が教えてく
れながら大部分の世話をしてくれた事が多かった
ように思います。私の家は東京の中野区にあり、

まだ昆虫やトカゲなどがたくさんいました。
小学校に入り、動物の大きさもやや大きくなり、

トカゲ、ヘビ、小烏、金魚、熱帯魚と数多く飼っ
ておりました。トカゲとヘビだけは餌を食べない
のでにがしてやりました。中でも小烏は大学を出

るまで何かしら飼い続け、現在の仕事に多いに役

立っております。家が父の会社の社宅であったた
め、犬猫は飼えませんでした。私は'｣、学校を出る

まで犬に触れるどころか、近寄ることもできませ
んでした。１人の時は犬のいる所は遠回りして学

校に行ったものです。今考えてみますと、私の兄
が犬にかまれ、犬を大変におそれており、その兄

と学校へ通っていた事が大きな原因だったと思い
ます。中学に入り、家は大田区の少し広い家に変
わり、犬猫の飼える状態になりました。犬との出

合いは父が友人から柴犬をゆずり受けて飼い始め
ました事から始まります。しかし飼ってから１ヶ

月間は自分の家の犬であっても、さわれませんで
した。その犬も私が中学３年の時、２才半位の年
でフィラリアという病気の為に死亡しました。

小鳥や熱帯魚の死とちがい私は非常にショックを
受けた事はわすれません。猫との出合いはやはり
大田区の家の前で交通事故で腰をいためたメス猫
を拾った事から始まりました。私の母は大の猫好
きで、女学校時代には30匹位飼っていたというこ
とで猫の世話はなれており、その拾った猫も１ケ
月程で歩くようになり、半年後には仔猫を産み、
２年後には猫の数は８匹となっておりました。こ
の間にもいろいろな事がありましたが母と私とで

なんとかなり、獣医を選んだかといいますと、第
一に動物が好きであった事でしょう。第二に兄な

どをみていて、サラリーマンになってラッシュに
もまれずにすむ方法はないかと考え、第三に父は
医師志望であったが祖父の仕事のつまずきから断

念したという事を聞いてからでした。私は自分の
頭の中身と相談し、とても国立大学は入れそうも
ないので､私立大学の獣医科を目指し受験勉強を
しました。今考えるとこれはよくない事だと思い
ますが、高校三年の時には受験科目の英語、国語、

生物、数１の四課目、特に生物、数１にしか力を
入れず、他の課目はぎりぎりという成績でした。
でもそのかいがあり、無事大学に入れました。
この頃私の友人達は、法科、経済、文学などいろ
いろな学科を受験するものが普通でしたが私は獣

医科一本でやった事は今でもじしんをもってよか
ったと思います。友人の１人に将来なにになりた

いのかをきいた事がありましたが、その返事は「

なんとかなるだろう」という希望のないようなも
のでした。私は自分の子供が高校に行くようにな
ったら、胸をはってこの話をしてやろうと思いま

す。
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給 食 産 業 に つ い て 福 本 国 雄 君

給食産業は戦後産業として出て来て今日至った
と思います。単に給食と申しましても色んな形が

あり事業所給食、弁当給食、があり事業所給食は

各会社、工場の食堂へ私共行者が人間、材料等を

持って行きそちらで給食を調理させて頂くこと。

それから仕出し、いわゆる弁当給食があり両方共

やっております。その他に病院給食、学校給食、

自衛隊給食、福祉給食があります。そのマーケッ

トは約３兆円と言われております。

私共は１日２万２千食位やっております。まあ

大変な量ですが今後のシエアーはどれくらいかわ
かりませんが、今は最盛期かなとも思います。

戦後食生活が変って来ており、現在は何処へ行
っても立派なおいしいものを食べられますが、ま

あそう言う面で栄養過多になり、成人病の増大、

肥満児の問題とか色んなものが出ております。

戦前は病院経営はドイツ医療で医薬中心の医療

であったと言われ、戦後はアメリカ型の医療であ
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りいわゆる医薬の他にナース、食事と３拍子揃っ
たいわゆる三味一体のものが重要視されてきてお
ります。給食に於ても三食のうち一食は喰ぺて頂
いておりますので、私共はカロリーの計算もさる

ことながら、喰べていた堂く方の身になって健康

増進に十分注意し塩分の取り過ぎ防止等考慮し、
バランスのとれた食事の提供に苦心しております。

給食は時代の変遷と共に家庭弁当に取って代っ
て来ており、学生時代のお袋の弁当、新婚時代の

弁当等手作りの愛情のこもった弁当が給食に代る
事は大変残念ですが時代の流れで止む得ません。
そこで私共は、インスタント料理の反乱の中で

色々の制約の中で出来るだげ手作りを指向してゆ
き食生活の一端を担わせて頂いているので大変嬉
しい事であると同時に広く市民の健康保持、体力
の増進にいささかでも寄与出来る様社会的責任の

重大さを自覚してロータリーの職業奉仕の精神を

体してこの商先に取り組んで行きたいと思ってい
ます。

<ヱマ韮ﾙ黍ﾂｸ"F:副委員長伊藤宣男君
上坂君（東京港南）いつもお世話になります。

森田君（厚木）久し振りにお邪魔致しました。

田中君（相模原西）初めてお目にかかります。
４月１１日のチャーターナイトぜひ宜しくお

願いいたします。

星君（大和）本日もよろしく。

晴山君（大和）おじやまいたします。

村上君（大和）今日ワ.／どうぞよろしく願います-

郡司君、先日は田舎の方でクラス会があり例会欠

席失礼致しました。又本日は次年度の会務
分担が発表されました。委員長の皆様よろ
しくお願い申し上げます。追って打ち合わ

せ会等の日程をお知らせ致します。

石渡君、妻（みよこ）の誕生日御祝い頂き有難う

御座居ます。共にいつまでも若々しく居た
いと思います。

福本君、女房の誕生日を祝って頂いて大変ありが

とうございました。

竹之内君、津久井RC樋口久也氏から先日のIG

Ｆは本当に御苦労様でしたとビデオとりし

ていたスナップ写真を頂きましたので、

二見君、本日所用で中座させて頂きます。

伊藤(正)君先日はお休み中電話でお騒せしまし
たｏ

相模原西チヤーターナイ

がとうございました。

ﾄ登録御協力あり
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